

Los grupos de música para niños rivalizan con las cifras de grandes bandas internacionales

El fenómeno de la música infantil se dispara en las plataformas digitales

Los grandes conciertos, aquellos que cuentan con espectaculares escenarios, banda de músicos y que atraen a miles de seguidores de todas partes, ya no son solo patrimonio del público adulto. La canción *Els mosquits* de Dàmaris Gelabert ha alcanzado 181 millones de reproducciones en YouTube, una proeza solo asumida por grandes grupos de reconocimiento mundial.

Los suscriptores de su canal ya son más de un millón trescientos mil, a escasa diferencia de, por ejemplo, U2. El año pasado, El Pot Petit colocó el lanzamiento de su tercer disco como lo más descargado en iTunes en España durante todo un fin de semana, superando a Pablo Alborán o Niña Pastori.

https://www.youtube.com/watch?time_continue=181&v=7Ij_0-lIVDI

